



CNDH
M É X I C O



REPUTACIÓN
VERDAD
REDES SOCIALES
Y DERECHOS HUMANOS



ACADEMIA
MEXICANA
DE LA
COMUNICACIÓN

Convocan la Academia Mexicana de la Comunicación y la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, al Foro Nacional “Reputación, Verdad, Redes Sociales y Derechos Humanos” los días 24 y 25 de Septiembre, en el World Trade Center CDMX

**Ciudad de México, 20 de septiembre de 2018
Comunicado de Prensa DGC/359/19**

Ante la presencia y repercusión que están teniendo en distintas partes del mundo y en nuestro país fenómenos tales como la manipulación de las redes sociales, la posverdad, las llamadas *fake news*, los discursos polarizantes y de odio, así como los linchamientos mediáticos, cuestiones que impactan la forma y términos en que los derechos humanos pueden ser vigentes, incidiendo en la credibilidad y confianza de personas, instituciones y autoridades, la Academia Mexicana de la Comunicación (AMDC) y la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) convocan al Foro Nacional titulado “Reputación, Verdad, Redes Sociales y Derechos Humanos”, el cual se llevará a cabo los días 24 y 25 de septiembre en el auditorio HIR, del World Trade Center de la Ciudad de México.

Este evento constará de conferencias y 8 mesas temáticas, en las que más de 50 autoridades, expertos y profesionales, con amplia trayectoria pública y liderazgo de opinión, en áreas vinculadas a la comunicación, periodismo, redes sociales y derechos humanos, intercambiarán bajo un enfoque multidisciplinario, plural e incluyente, opiniones, puntos de vista y reflexiones sobre temas como: política verdad y disenso; redes sociales, *influencers* y reputación; la privacidad y la honra como derechos; redes sociales y manipulación política; linchamientos mediáticos y discursos polarizantes; la impartición de justicia y la justicia de las redes sociales; crisis de credibilidad, rumores, *fake news* y posverdad; así como las redes sociales y la censura a la prensa.

Los trabajos del Foro se llevarán a cabo de las 9:30 a las 20:40 horas, pudiendo acceder a las mismas quienes estén interesados, de manera gratuita, previo registro que se haga en la página WEB del Foro: www.fororeputacionyderechoshumanos.org, en atención a que el recinto sede tiene un cupo limitado. De igual forma, las sesiones de trabajo se transmitirán vía streaming mediante los vínculos que se encontrarán en la propia página del Foro, así como en las de la CNDH y de la AMDC.